令和6年 6月 行事予定

	曜	学校行事 等	時 程	給	1 年						2 年								3 年			
日				食	1	2	3	4	5	6	1	2	3	4	5	6	1	2	3	4	5	6
1	土																					
2	日																					
3	月	全校朝礼 安全指導	Α	0	学	0	0	0	0	総	学	0	0	0	総	総	学	0	0	0	総	総
4	火		Α	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
5	水	校内研修	Α	0	0	0	0	0			0	0	0	0			0	0	0	0		
6	木	前期中間考査	特	×	0	0					0	0					0	0				
7	金	前期中間考査 QU①	特	0	0	0	0	学			0	0	0	学			0	0	0	学		
8	土																					
9	田																					
10	月	専門委員会	Α	0	学	0	0	0	0	車	学	0	0	0	総	専	学	0	0	0	総	専
11	火	到達度テスト(3年)	Α	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
12	水		В	0	0	0	0	0			0	0	0	0			0	0	0	0		
13	木	眼科検診 避難訓練	Α	0	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道
14	金	修学旅行事前検診 学校運営協議会②	Α	0	0	0	0	0	総	総	0	0	0	0	総	総	0	0	0	0	総	総
15	±																					
16	日																					
17	月	生徒朝礼 脊柱側彎検診	Α	0	学	0	0	0	0	総	学	0	0	0	総	ᇶ	钋	0	0	0	総	総
18	火		Α	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
19	水	修学旅行	Α	3 ×	0	0	0	0	0		0	0	0	0	0		行	行	総	総	総	総
20	木	修学旅行	Α	3 ×	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道	ᇶ	総	総	総	総	総
21	金	修学旅行 移動教室事前検診	Α	3 ×	0	0	0	0	総	総	0	0	0	0	総	ᇶ	ᇶ	総	総	総	行	行
22	±																					
23	田																					
24	月	振替休日(2)	2 ×	0	学	0	0	0	0	総							学	0	0	0	総	総
25	火	校外学習(1)	Α	1 ×	総	総	総	総	総	総	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
26	水	スポーツテスト 職員会議	Α	0	行	行	行	0	0		行	行	行	0	0		行	行	行	0	0	
27	木	身体計測終	Α	0	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道
28	金	移動教室(2) 普通救命講習	Α	2×	0	0	0	0	総	総	行	行	総	総	総	総	0	0	0	0	総	総
29	土	移動教室(2)									総	総	総	総	総	総						
30	日	移動教室(2)									総	総	総	総	行	行						

令和6年5月20日



上原中だより

NET UEHARA(URL: https://shibuya.schoolweb.ne.jp/ueharaj) 教育目標 自主・自律 共生 未来の創造



「もうすぐ、体育祭」

校長 浜田 真二

5月25日(土)体育祭まで、もうすぐとなりました。これまで授業での練習に熱心に取り組み、クラスで協力し合い作戦を練ってきました。本番では、これまでの努力の成果が発揮されることでしょう。また体育祭では、準備や練習を含めて次のようなことを期待しています。

① 友情の絆

体育祭は、友情を深める素晴らしい機会です。競技を通じて仲間と協力し、応援し合うことで、友情の絆がさらに強まります。みんなで一丸となって頑張る姿勢は、心に残るものとなることでしょう。

② 努力と成長

体育祭では、自分の限界に挑戦することが求められます。練習を重ね、努力を惜しまない姿勢が、成功への第一歩です。そして、その努力が実を結び、成長を感じる瞬間がやってきます。

③ 笑顔と楽しさ

体育祭は、笑顔あふれるイベントです。競技やリレーでの応援、友達との交流、保護者の方の声援など、楽しい瞬間がたくさんあります。笑顔を絶やさず楽しい思い出をつくりましょう

④ 感謝の気持ち

体育祭は、先生や保護者、仲間への感謝の気持ちを表す場でもあります。応援してくれる 人々に感謝の言葉を伝え、共に喜びを分かち合いましょう。

最後に、体育祭はただのスポーツイベントではありません。それは、友情や努力、感謝、笑 顔の魔法が詰まった素晴らしい日なのです。生徒のみなさん、そして保護者や地域の方々も、 本校の体育祭を心から楽しんでください。

避難訓練を実施しました

4月25日(土)に今年度の最初の避難訓練を行いました。「地震」を想定した訓練で、校庭まで避難行動を行いました。約300人の生徒が教室から校庭まで非難しましたが、初めての1年生も考えながら行動することができました。





土曜日授業の様子

5月11日(土)の土曜日授業では、1年生は総合的な学習の時間でD級ポンプ訓練を行いました。D級ポンプとは、首都直下地震など大災害が発生した際に、区民が使える軽可搬ポンプのことです。訓練には、渋谷区防災課、渋谷消防署、地域の消防団と上原・富ヶ谷町会に協力していただきました。はじめに訓練に関係した防災の講話を聞き、訓練は渋谷消防署の方から指導を受けました。4つの各ポンプに3人1組で3つの役割(ポンプ操作、合図担当、筒先操作)を担い、消火訓練を行いました。天気に恵まれ、予定通り実施でき、1年生は多くの体験をすることができました。

2年生と3年生と明星学級は教科の授業を行いました。どの授業も真剣に授業に参加 していました。





体育祭に向けて

体育祭に向けて、全体練習、学年練習を行っています。放課後はクラス旗制作や学年 種目の準備などを行っています。それぞれの生徒がそれぞれの役割で活躍することを期 待しています。









第1回 学校運営協議会 日時:令和6年4月26日(金)15:30-16:30 場所:施設開放室

第1回学校運営協議会を開催しました。学校運営協議会は、学校と保護者や地域の皆さんがともに知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させることで、一緒に協働しながら子供たちの豊かな成長を支え、地域とともにある学校づくりを進めます。第1回は、協議会メンバーの自己紹介を行い、本年度の学校経営計画と教育活動について説明しました。本年度、本校に旧ランチルームと芸術メディアセンター設置された「ラーニングコモンズ」の紹介があり、関心が集まりました。





ラーニングコモンズ